

第4回釜石復興全国虎舞 フェスティバル

3月23日 [大町広場]

3月末に閉園した第一幼稚園のげんきっこ虎舞で幕を開け、市内から尾崎青友会、只越虎舞など7団体のほか、大槌町の向川原虎舞、宮城県加美町の中新田火伏せの虎舞保存会の計10団体が順次出演。大型商業施設前の特設ステージで繰り広げられる勇壮な力強い舞で、道行く買い物客も足を止めて見入るなど多くの来場者を魅了しました。商業、にぎわいの拠点に新たな活気が満ちあふれていました。



来場者を魅了した尾崎青友会の力強く勇ましい舞



注目を集めた宮城県加美町の「中新田火伏せの虎舞保存会」



3月末閉園となった第一幼稚園の「げんきっこ虎舞」

受け取れなかった小学校卒業アルバム3年越しで贈る

3月24日 [唐丹中学校]

今春唐丹中学校を卒業した生徒たちに、震災の影響で小学校卒業時に受け取れなかった卒業アルバムが贈られました。「卒業アルバムを持っていないんだ」という生徒のつぶやきがきっかけで、地域の住民や団体が協力して写真収集・編集などを行いアルバムが完成。この日、卒業生16人のうち離任式に出席した10人は、心のこもった手作りのアルバムを手に、小学校の思い出を振り返りながら、地域の人たちに対する感謝の気持ちを胸に刻んでいました。



3年遅れのプレゼントに大喜びする生徒たち



アルバムを手に思い出を振り返る生徒

T ま ち の i 話 C 題 S

三陸鉄道南リアス線が全線運行再開

4月5日 [三陸鉄道]

東日本大震災の甚大な被害を乗り越え、三陸鉄道が3年ぶりに全線運行を再開し、沿線各駅で歓迎行事が行われました。釜石駅では記念列車の出迎えや記念式典、ステージイベント、元気屋台市などさまざまな催しものが繰り広げられ、駅前には終日多くの来場者であふれかえりました。また、唐丹駅ではホームに降り立った乗客に桜舞太鼓の披露や鮭すり身汁の振る舞い、平田駅ではへいたっこ虎舞がかわいい舞で記念列車を歓迎するなど、各駅は喜びと祝福ムード一色に包まれました。



記念列車の出発を万歳三唱で祝う大勢の市民(釜石駅)



飲食ブースが並ぶ釜石元気屋台市も人気(釜石駅前)



特設テントのステージでは多彩なイベントを開催(釜石駅前)



乗客に鮭すり身汁を振る舞い(唐丹駅)



へいたっこ虎舞で歓迎(平田駅)